

原道小学校 学校だより2月子

0480-72-3117

令和4年2月1日 在籍児童数132名

学校教育目標 ○かしこい子 ○やさしい子 ○たくましい子



応用する力

しばらく落ち着いていたコロナウィルスがまた猛威をふるっています。今までとは違い、症状が重くなる人 が少ないかわりに、感染力がとても高いウィルスです。そして、各地で保育施設では臨時休園、学校でも学 級閉鎖や臨時休校が増加しています。埼玉県でも1日の感染者が第5波をはるかに上回り、5000人を超え る日もでてきました。埼玉県では、1月21日にまん延防止重点措置がとられました。感染者の急増と、まん延 防止措置を受け、5,6年の校外学習も延期となってしまいました。中学校で行われる予定だった1,2年のス キー教室も中止になってしまいました。中1、中2の生徒達は、2年連続して宿泊学習を行うことができなくな ってしまいました。宿泊学習は、いつもと違う環境の中で、ともに食べ、ともに寝、堅い絆を深めるためのとて も大切な行事なので、実施できないことはとても残念です。中学校では、ほんとうに苦渋の決断だったのでし よう。

さて、あと2ヶ月で今年度も終了します。学校では今、1年間のまとめ をしています。そして、年度が明けると新6年生は全国学力学習状況 調査、新4年、新5年、新6年は埼玉県学力学習状況調査が待ってい ます。今までの本校の状況をみると、基礎・基本は身についているも のの、応用についてはあと一歩といったところです。加須市こいのぼり 問題集等を活用して基礎を固めたり、応用問題の解き方を学んだりし ています。応用は、「今わかっている事柄を活用して、課題を解決して いく」という作業です。応用する力は、学校の学習だけでなく、社会に 出てからも必要な能力です。すでに社会は急激な変化をしていて、こ の先どのような姿になるかわかりません。6年生はあと10年もすると社 会人として世の中を支えなくてはならないのです。そのときのために、 今じっくりと力を蓄えていかなければなりません。



お願い

感染拡大防止のため、児童、同居の家族に発熱等の風邪症状がみられるときや、頭痛 腹痛など体調がすぐれないときは登校を控えさせてください。(欠席ではなく、出席停止 扱いとなります)

※なお、5月号でもお知らせしたとおり、今年度は「皆勤賞」の取組は行いません。

2月の行事予定

日	曜	行 事
1	火	いじめ撲滅期間(~10日)
2	水	
3	木	
4	金	講話集会
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	
9	水	
10	木	登校指導 PTA 役員会(オンライン)
11	金	建国記念の日
12	±	加須市少年の主張大会(中止)
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	
17	木	
18	金	クラブ活動
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	
23	水	天皇誕生日
24	木	学校評議員会 学年末PTA スクールカウンセラー来校(午後)
25	金	5年社会科現地学習 委員会活動
26	土	
27	日	
28	月	

2月の生活目標

O好き嫌いなく食べよう

もしもにそなえる!

14日(金)、水害等を想定した避難訓練を行いました。「河 川の氾濫に備えて、加須市より避難準備・・・。安全を考えなが ら避難場所に避難!」。避難行動の約束「お・か・し・も・ち」 の約束を守り、安全に気をつけて行動することができました。 もしもの時にそなえて、どのような行動をとったらよいかご家 庭におかれましても話し合ってください。





4.5年生 大麦踏み

17日(月)、大麦踏み体験を行いました。学校応援団の皆様から、①霜柱による凍上②風による土の移動防止③耐寒性・耐干性の強化④分げつ促進等の効果があると教えていただきました。4·5年生全員、しっかり大麦踏みをすることができました。





すてきな音の世界

19日(水)、童謡のふる里集会を行いました。担当した2年生が、「かぼちゃ」の合奏を披露しました。全校児童の前に出てはじめての発表です。たくさんの楽器の特徴を上手に生かして、すてきな音の世界を紹介しました。





KAZO 木札

加須観光大使の生沼博様から、児童全員に「KAZO 木札」をプレゼントしていただきました。木札はヒノキの板でつくられており、原道小の校章や校歌の一部や名物のうどん・こいのぼりが描かれています。すてきなプレゼント、ありがとうございます!



